
 

 

 

平成２１年６月 
    特定非営利活動法人 

長寿社会を考える会

 

第５号 

 

総会を終えて 
 大貫 春美 

 

 日に日に、新緑が深まるこの頃となりました。今年は桜の花が咲くまでは、

心配しましたが、必ず巡りくる四季があることが有難く思いました。 

 そして、四季折々の風景を次の世代に引き継ぐだめに、出来ることを実行し

ていきたいと思います。 

 さて、5月 16日に『長寿社会を考える会』の第 22回総会を行う事が出来ま

した。 

 『長寿社会を考える会』の会員活動は原点にもどり、学習しながら実践して

いきたいと思っています。 

 今、介護の社会化を目指した介護保険も方向性が定まらないように思えます。

１００年に１度の不景気だと言われ、医療保険や年金制度など社会保障にゆが

みが見られます。長寿社会への不安を一人では抱えきれません。不安が不幸を

呼び寄せそうです。でも、一人では、不安なことも仲間同士で話合ったりする

ことで変わることがあると思います。 

 今年度の活動は、素敵な長寿を迎えるために会員同士が学習しながら実践し

ていくことを始めます。その為のいろいろな情報を発信が出来るようにしたい

と考えています。『ボランティアサークル』として活動を、多くの方に感心を持

っていただければ幸いです。そして、会員の皆様の参加をお待ちしています。 

 
第２２回定期総会が行われました。 

 
 総会の模様 

５月１６日（土）の午後１時半より、センティ富士森の多目的室で 第２２回

定期総会が行われました。 

 

 



 総会は、大貫理事長の挨拶の後、平成２０年度の活動について会全体の総括、

各部長よる活動報告、決算報告と監査結果報告の後、一括して質疑応答に入り、

拍手をもって了承されました。 

 引き続き２１年度の審議に入り、新役員の選任が行なわれました。２０年度

の理事であった高木孝さんの退任が承認され、後任に荒木毅さんが選出されま

した。また、新理事として武田康男さん、赤荻月子さん、小澤静枝さんが新た

に選出されました。大貫春美理事長、北村真知子理事、青木節子理事の 3名は

引き続き理事に留まりますので、平成 21 年度は理事７名により執行されます。 

また、監事の田村郁子さんの退任に伴い、田中宏美さんが選任されました。 

その後、平成２１年度の活動方針の審議に入り、理事長による説明の後、各部

の活動計画案と予算案について審議が行われ、全て原案通り承認をうけ、２時

４０分に閉会となりました。 
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 平成２１年度の役員のプロフィールを紹介します。 

 

① 趣味 ②好きな食べ物 ③嫌いな食べ物 ④熱中している事 ⑤一言 

 

            

大貫 理事長 

①  映画（DVD）鑑賞（映画に行けず、週２～３本見ています） 

②  お寿司（まず、第１条件は安価、そしておいしい事） 

③  沢庵（臭いがダメなんです） 

④  老犬の世話（１５歳 パグ犬） 

赤荻理事   有償家事援助サービス部（まごころケア八王子） 

①  なし 

②  菓子・スイーツ全般他もろもろ 

③  ゆず しそのにおう物 イナゴみたいな虫系 

④  なし 

⑤  よろしくお願いします 

青木理事   食事サービス部（さくらんぼ食事サービス）  

① 趣味というほど立派なものではありませんが、ここ数年習字を教えても

らっています 

② 何でも好きですが、いわゆる“粉もの”、特にお好み焼きとかたこ焼きは

月に数回食べたくなります 

③ 何でも頂きますが、肉や乳製品はしばらく食べなくても平気です 

④ 我が家の３匹のネコと、街ネコの１っ匹の世話ですね、と言うよりも４

匹に私の相手をしてもらっています 

⑤ 『長寿社会を考える会』『さくらんぼ食事サービス』というネーミング、

そして自分の名前、いずれも気に入らないんですが、これだけ長く付き

合っているとやっぱり愛着がわいてきます そう思ってくれる人をもっ

と増やしていきたいですね 

荒木理事   管理部（センティ富士森管理） 

① DIY 

② ギョーザ、ピザ 

③ なし 

④ 造園 

⑤ 先日、センティの正門付近で溝掃除をしていたところ、通りかかった入

居者の方から「楽しそうに仕事をしていらっしゃるわね」と言われまし

た これこそ目指している働き方だったので、うれしかったです 

北村理事   事務局 

① 趣味といえるものが今はない状態 

② デザート類 

③ 生カキが苦手 

④ SUDOKU（数字のパズル） 

⑤ いろいろな方との出会いで得るものを大切にしていきたいと思います 

 



武田理事   事務局 

① 囲碁、サイクリング、園芸 

② トマト、肉じゃが 

③ にんじん 

④ あまりなしですが、自転車（サイクリング）とパソコンクラブ 

⑤ ひとつひとつ 

小澤理事   （仮）ボランティアーサークル 

① 判例の切り抜き 

② ビール 

③ 魚介類 

④ 資格取得 

⑤ よろしくお願いします 

田中監事 

① ワインを飲むこと 

② お魚 

③ レバーなど 

④ パッチワーク 

⑤ 時々参加させて頂きますけど、よろしくお願いします 

 

 

「長寿社会を考える会」の会員（ボランティアー）になるにあたって 
Ａ．Ｔ 

 ４０年余に亘り、日本国の開発途上国への支援活動（政府開発援助―ODAと呼

ばれているものですが）を実施する業務に携わってきました。 

 その間、アジアおよびアフリカの４ヶ国で生活し、地域に根ざして生活して

いる人々の姿を同じ目線で見られたことは大変貴重な経験でした。 

 本年３月末に退職、改めて長年住んでいる地域との今までの関わりについて

考えて見ました。地域とまったく接点を持たずに長年生活してきたことに今更

ながら反省させられました。 

 自分たちの地域に対する無関心、無関係な態度、そのことが現在我々が抱え

ている多くの問題に共通する原因の一つであることは間違いないのではないで

しょうか。そんなことを考えながら会員になりました。 

『会』の活動を通じて多少なりとも地域社会に貢献できればと考えています。 

新しい世界、新しい出会い、新しい自分を楽しみにしています。 

 

 

 

 

（仮称）ボランティアサークルの紹介 

会員活動を活発にしようと発足しま 

した。ボランティアサークルは、会 

員であればどなたでも参加出来ます。 

是非、御参加下さい。 

活動予定 

6/10(水)10:00～15:00『男の料理教室』 

6/23(火)13:30～15:30第４回話し合い 
   

編集後記 

 そろそろ梅雨の季節が近づいてきました。「雨にも負けず」の気持ちを持って毎日を送っ

ていきたいものです。 

 昨今、年金問題等長寿社会に対する関心がたかまってきています。今年度はボランティ

アサークルを立ち上げ皆様が気軽にご参加いただけるものにしたいと思っています。 

ご連絡をお待ちしています。    ６６５－２３３４ 長寿社会を考える会 


